



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Jugendbürgerversammlung 2022

Seebruck, den 22. August 2022 – Die Gemeinde Seeon-Seebruck veranstaltet am Freitag, den 16. September die Jugendbürgerversammlung 2022. Eingeladen sind junge Einheimische zwischen 12 und 20 Jahren. Bürgermeister Martin Bartlweber erläutert zusammen mit den Jugendbeauftragten der Gemeinde aktuelle Aufgaben und Maßnahmen. Zudem soll gemeinsam abgestimmt werden, ob im nächsten Jahr ein Jugendfestival stattfindet.

„Nachdem im letzten Jahr sehr großes Interesse an der Jugendbürgerversammlung bestand, wollen wir natürlich auch in diesem Jahr unseren jungen Mitbürger*innen Raum für ihre Ideen geben“, so Bürgermeister Martin Bartlweber. „Es ist ihre Heimat, die wir heute gestalten. Deshalb ist es wichtig, die zukünftige Generation frühzeitig in den Entscheidungsprozess mit einzubauen. Gleichzeitig finde ich es wichtig, dass die Jugendlichen und jungen Erwachsenen wissen, welche Aufgaben die Gemeinde hat. Was können sie von uns erwarten und wo können sie sich aktiv beteiligen.“

Der Ablauf ist angelehnt an die jährlichen Bürgerversammlungen. Es werden aktuelle Projekte und allgemeine Aufgaben der Verwaltung vorgestellt. Auch die beiden Jugendbeauftragten der Gemeinde, Fabian Böck und Michaela Losbichler stellen ihre Arbeit vor.

Zudem soll in diesem Jahr entschieden werden, ob in der Gemeinde 2023 ein Jugendfestival stattfinden wird.

Wann: Freitag, den 16.09.2021, 18 Uhr

Wo: Alter Wirt Seeon

Natürlich sind Sie herzlich eingeladen, als Pressvertreter an der Jugendbürgerversammlung der Gemeinde Seeon-Seebruck teilzunehmen und darüber zu berichten.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich
presse@seeon-seebruck.de
Tel.: +49 (0)8667 8885-20